

Nos hemos aventurado á tratar de ella por las consideraciones expuestas, seguros de que nos ponemos al servicio de una buena causa, interpretando con ello el sentimiento público y llevando un grano de arena á la obra meritoria de favorecer nuestra amada provincia, eminentemente agrícola y, por tanto, profundamente desgraciada.

La producción inmovilizada es signo evidente de muerte por anemia: no circula la sávia nacional, que es la riqueza pública, y donde no hay circulación no es posible la vida.

